

*Bruner Generalanzeiger 30.08.307 n.2.P*

*Wertes Volke der Freien Silbermark, nach den Hinrichtungen der Fehlgeleiteten und von den royalistischen Lügen verführten Abtrünnigen, wurden am heutigen Tag die Hinrichtungen der irrgläubigen Urheber und der größten Ketzer begonnen. So wurden die Schwertfalken mit den selbstbenannten Namen Freiherr Kalda von Torfwiesen der zu Gallwasser, die Grünhaut Ebbe ausgestoßener vom Stamm der Schalenspieße und Irene von Torfwiesen der zu Gallwasser von den Klägern des Handelshaus Gallwasser öffentlich gekupfert. Diese Schwertfalken haben das Mammonwohlgesegnete Oberhaupt des großen Handelshaus Gallwasser überfallen und feige ermordet. Sie haben eine der schwersten Feuersbrünste der Provinzstadt Gallwasser ausgelöst. Und sie haben eine der profitabelsten Gedenkstätte der silbermärkischen Geschichte geschändet. Dazu gaben selbige ihre Beziehung zu der gesuchten, Mörderin, Diebin, Falschmünzerin und Landesverräterin Falke zu und wiederholten selbige öffentlich kurz vor der Hinrichtung. Somit steht außer Frage, dass die Schwertfalken für diese feigen und handelschädlichen Taten verantwortlich sind. Gegen allen Erwartungen nahm Otilie von Gallwasser, Legistratorin zu Mammons Sanden, Eigentümerin des Handelshaus Gallwasser, an der Kupferung nicht Teil, sondern legte mehr Gewicht auf ihre kirchlichen Pflichten und begleite die Gesandtschaft aus Karys. An ihrer statt schickte sie zwei Söldner von der Schwarzberggilde und kaufte insgesamt 30 geweihte Kupferlinge mit je einem Gewicht von einem halben Kilogramm. Neben ihr gaben auch weitere Angehörige des Verstorbenen und des Handelshauses Spenden für den Kauf, oder beteiligten sich direkt an der Hinrichtung. Der selbsternannte Freiherr Kalda von Torfwiesen der zu Gallwasser wurde nach zehn geweihten Kupferlingen, die Grünhaut Ebbe ausgestoßener vom Stamm der Schalenspieße nach sechzehn geweihten Kupferlingen und Irene von Torfwiesen der zu Gallwasser nach fünf geweihten Kupferlingen für tot befunden. Somit entsprach die Anzahl der Kupferlinge, außer bei der Royalistin, den erwarteten Quoten.*

*Am morgigen Tage werden zur Mittagstunde die Anführer der gefassten Schwerfalken mit den selbstbenannten Namen Guntram von Hangstadt und Friederich von Fichtenhoeh hingerichtet. So wie es die Blutrutschen Strafmaßvorschläge für royalistische Usurpatoren vorsehen, werden sie mit der flüssigen Krone des Guldeneu gekrönt.*